

伊形っ子



令和6年度学校だより4月号
4月11日発行
延岡市立伊形小学校 No1
文責：校長 甲斐憲一

令和6年度 新学期スタート！

令和6年度も伊形小学校でお世話になることとなりました。校長の甲斐です。学校便りも引き続き「伊形っ子」で発行しますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、今年は桜の開花が遅くなり、子どもたちの進級を祝うように始業式の日にきれいな桜の花を咲かせていました。子どもたちも元気よく登校し、子どもたちから「パワー」をもらい、今年度もしっかりとがんばっていこうという気持ちになりました。

本年度は新しい先生が8名、転入生が5名加わり、スタートしました。始業式では2年生の内田あんなさんが「給食を全部食べること」「算数の勉強をがんばること」「なわとびをがんばること」の3つの目標を掲げ、1年生の手本となり、かっこいい2年生になりたいと発表しました。3年生の後藤あやなさんは、「自分で考え方行動すること」「友達と仲良くすること」「発表をがんばること」の3つの目標を掲げ、やればできると信じて、あきらめない立派な3年生になりたいと発表しました。6年生の小玉ゆなさんは、「明るい笑顔を大切にする」「何事にも自分の中に新記録を作る」「最高学年としてのお手本を示す」という3つの目標を掲げ、自分もみんなも幸せになるようにがんばっていきたいと発表しました。3人ともしっかりと目標を立てて、新たな学年でがんばっていく気持ちが伝わり、とてもすばらしかったです。

これから長い1年間ですが、伊形っ子みんなが力を合わせて、さらに、素晴らしい伊形小学校にしていってほしいと思います。

春の全国交通安全運動

4月6日(土)～15日(月)の10日間、春の全国交通安全運動が行われています。学校入り口に地域の皆さんのが交通安全の幟を立てられ、子どもたちも交通安全に気をつけて登校しています。学校協力者のみなさんから子どもたちは登下校を見守られているので、近年は大きな事故も起こっていませんが、交通量もかなり多くなっている状況なので、交通事故の可能性も高まっていると思います。日頃から学校でも交通安全についてしっかりと指導を行い、子どもたちの安全意識を高めていきたいと思います。ご家庭でも、交通ルールや自転車の乗り方などについて、お話をしていただければありがたいです。



【新任の先生方のあいさつ】



【朝の登校の様子】

